



BOLETÍN NO. 316– 20 de noviembre de 2019 –

**NUESTRA UNIÓN APOYA LA JORNADA DE PROTESTA Y MOVILIZACIÓN DEL 21 DE NOVIEMBRE**



Este 21 de noviembre Colombia vivirá una jornada de protesta como no se ha visto desde los años 70 del siglo pasado. No era posible. El conflicto armado les había quitado a las manifestaciones pacíficas, su carácter democrático. Toda persona que se atreviera a alzar la voz contra las políticas inequitativas del gobierno de turno podía ser tildado de guerrillero o terrorista. Pero Colombia ha cambiado.

Una vez silenciados los fusiles, han salido a la luz los verdaderos problemas de nuestra nación. Falta de financiamiento para las pensiones, falta de recursos para la educación, falta de empleo, subempleo o trabajos de mala calidad, jóvenes sin oportunidades, pérdida del poder adquisitivo y más impuestos para las y los trabajadores y las clases medias y menos para los ricos, corrupción impune de la clase política y la mirada indiferente de este gobierno a lo que parece ser el asesinato sistemático de los líderes y las lideresas sociales que dedican su vida a sacar adelante a sus comunidades.

Es de público conocimiento que los acuerdos de paz han generado una reducción de más del 90% en los asesinatos en nuestro país y a pesar de esto, el actual gobierno no solo ha disminuido el ritmo de su implementación, sino que además ha puesto una gran cantidad de obstáculos para cumplir lo pactado.

Por las anteriores razones, la Unión de Trabajadoras y Trabajadores de Grandes Superficies del Comercio en Colombia, brinda su apoyo como organización sindical a esta jornada de protesta que se realizará a lo largo y ancho de nuestro país. Tenemos la plena convicción, porque así lo ha demostrado la historia, de que los pueblos que protestan masivamente logran los cambios sociales que nos benefician a todos y todas. Los cambios sociales que nos permiten brindar un buen retiro a nuestros mayores y un futuro de educación, paz y progreso para nuestros hijos.

Como sindicato, queremos que Colombia por fin emprenda, de manera democrática, todos los cambios y ajustes institucionales que permitan que la riqueza que generamos todos y todas, día a día, desde nuestros puestos de trabajo, sea repartida de manera más justa y equitativa. Por eso, este 21 de noviembre de 2019, también estaremos presentes clamando para que estos cambios se hagan realidad.

**¡Como nuestra UNIÓN NO HAY dos!!!**

**Luz Marina Díaz**  
Presidenta  
Junta Directiva Nacional

[presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com](mailto:presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com)